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会長 斉藤 博司 

こんにちは。1 月が終わろうとしています。この 1 ヶ月で新年

会の回数が 11 回を数え、全て出席してまいりました（昨日

も含め）。 会長としてちょうど半分が過ぎようとしています。

そして今日の例会は入口会長エレクトの担当です。1 年前

は私もこうして皆様の前に立たせてもらいました。もう一度

我に返って 7 つの戒めを再認識したいと思います。また、入

口エレクトは会長への強い決意をされておられると思いま

したが、その一助としていただければ幸いです。 

1. 「虞（はか）るなきに警戒す」 先行きどんな事態が待ち

受けているか分からない。そういう不測の事態に対する

備えを忘れるな！ 

2. 「法度を失うなし」 けじめをきちんとつけること！ 

3. 「逸に遊びなし」 安逸に流されるな！ 

4. 「楽に淫するなし」 楽しみに溺れないこと！ 本業をわ

すれるな！ 

5. 「腎に任じて弐（じ）するなし」 優れた人材を登用し、信

頼して仕事を任せる。 

6. 「邪を去って疑うなし」  自分への行動への障害は断固

として取り除く！   

7. 「疑謀は成すなかれ」 これはどうかなと思ったことは、

初めから実行に移すな！新しい事業に着手するときは、

十分に計画を練り上げてからやれ！ 

私への戒めが解けるのはあと半年。 特に「楽に淫すること

なかれ」 早く解けたいものです。 

 

幹事 井上 英幸 

 平成 19 年度交通安全標語応募作品の中から当クラブ

高塚会員の作品が優秀賞に選ばれました。おめでとう

ございます。『今日も無事！ 帰るあなたに待つ笑顔 』 

 長沼 RC 創立 15 周年記念例会が 3 月 11 日（日） に開

催されます。追加登録をお願いします。 

 熊平製作所様より『抜萃のつづり』をいただきましたので

ご覧ください。 

 『支笏湖周辺台風災害復興の森づくり』（5 月 20 日）は会

員全員を登録いたします。 

 WCS 事業申請（チェンマイ洪水防止用ダム設置）に審査

OK が出ました。 

 2008～09 年度ロータリー財団国際親善奨学生の募集  

締め切りは 4 月 30 日です。 

 長泉 RC より例会変更の案内がありました。 
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会長挨拶 委員会報告  

会員増強 委員長  須藤 丈 

難しい選考の中、高塚会員の作品が優秀賞に！おめでとう

ございます。会員増強ですが、先週例会終了後に数名で新

入会員候補の方にアタックいたしましたが、しばらく保留の

状態です。 本日は再入会になればと思い、大淵さんをお

呼びしております。ご挨拶をよろしくお願いいたします。 

 

地区世界社会奉仕委員   田口 廣 

WCS の事業にご理解ご協力ありがとうございます。約 300

枚の書き損じハガキが 14,000 円くらいになり、クラブ負担金

額の一部にさせていただきます。 

 

地区IC委員会 委員長   坂井 治 

昨晩、千歳にて地区 IC 委員会を開催いたしました。 

当クラブから斉藤会長・井上幹事が 2 次会までお付き合い

くださいました。入口エレクト、佐々木副幹事にもご挨拶を

頂きましてありがとうございました。 

 

 

 
ニコニコ BOX  

佐々木俊英会員：地震など災害が起きたときに千歳市民の

ために協力をするという防災協定を市と

結びました。調印式の写真が千歳民報に

掲載されました。 

須藤 丈会員：標語では皆様にご協力頂きありがとうござい

ます。クラブより高塚会員が入選れました。

これからもヨロシクお願いします。 

幹事報告 

高塚信和会員：入選しました。ありがとうございます。 

坂井 治会員：地区 IC 委員会を終えて。武田会員にはセッ

ティングありがとうございました。 

武田伸也会員：私、IC 委員会の委員でありますが、上半期

は全く委員会活動をしておりませんでした。

委員会で「心を入れ替えて」と宣言して参り

ました。今回の千歳開催の委員会では委員

の皆さんに千歳の夜を楽しんでいただくこと

に専念、「楽しかったヨ」と快くして散会。 

千葉順吾会員：私、2 月 15 日を以って定年退職ということで

したが、今後も嘱託社員として雇用継続され

ました。当クラブの活動に付きましても引き

続きお願いしたいと思っておりますので、今

後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



 
委員会報告  

会長エレクト 入口 博美 

 

「次年度に向け思うこと 及び 長泉 RC 友好クラブ締結 10

周年記念事業」について 

 

ロータリークラブの誕生は？ どんな意味を持っていたの

か？ 改めて勉強しました。「よい社会をつくるためには、人

の和を図り世の中に奉仕をする気持ちを多くの人が持つよ

うに」 これがロータリークラブの根源ではないかと思いま

す。ただ会員であればいいということではなくて、こういった

ところの部分を見ていけば、もっともっと自分がクラブに対

して情熱を持てる部分があるのではと思われます。何をす

るにしても大切なのは『情熱』。私は『インディアン水車まつ

り』を２０年やっていますが、一人でもより多くの、情熱を持

った一生懸命やってくれる仲間作りが一番大切だと思い、

それを信念としてやっています。クラブの会員も２８名に減

りました。今の会員２８名は情熱を持った会員であると、で

すから会員増強に向けたいろんな方策もきっと功を奏する

と思っております。「情熱を持ってあたるんだ、みんなで汗

をかこうではないか！」それがポイントです。一致団結の秘

訣です。その情熱を自分自身で試してみて欲しいと思って

おります。来年はこれをテーマに、汗を流しましょう。 

 

友好締結 10 周年をきっかけとしましてその大きな柱に『記

念植樹』と『支笏湖の森の植林作業』があります。緑に目を

向け、『緑』を活動方針の大きなテーマに『まちの中に桜の

花を咲かせよう！』といった事業展開にしていければいい

なあと思っております。 

この 10 周年記念事業に付きましてリーダーとサブリーダー

を発表させていただき、組織分担表を作成しました。別紙

のように人員配置させていただきましたのでこれに基づき

よろしくお願いいたします。例会後リーダーとサブリーダー

で具体的な行動スケジュールを再確認しスタートしたいと思

います。それぞれの担当でどんどん検討事項が生まれてく

ると思いますので、次回の例会には固定部に分かれて検

討していただきます。出てきた結果を執行部のほうで集約

してまいります。 

 

また次年度は CLP により新しい組織の編成表が出来ます。

小委員会の配属については執行部に一任をお願いいたし

ます。 

 

最後になります。  

ロータリーを進めていく上では情熱を持って一生懸命やり

たい。皆さんも一緒の気持ちでお願いしたい。今までの退

会者数が 75 名もいます。75 名の方が去ったというこのこと

の大きさを認識していただき、今一度再入会をお願いでき

ないか？ と思います。 

 

次年度以降の活動方針として、キーワードは『緑』だと思っ

ております。私はその『緑』に対していろいろ肉付けしていき

たいと思いますし、もっともっと勉強させていただきますの

で、温かく見守って頂ければ幸いです。 

 


